

Ricardo Garcia remporte le prestigieux Executive Global Award 2024

Ricardo Garcia, CEO de PROMEA Assurances Sociales, a été récompensé par l'Executive Global Award 2024. Il a convaincu le jury par sa stratégie durable et la réorientation réussie de l'entreprise.

Sous la direction de Ricardo Garcia, PROMEA a non seulement trouvé un équilibre entre durabilité et rentabilité, mais a également pris des mesures décisives pour transformer activement le secteur. En 2023, PROMEA a restructuré l'ensemble de son portefeuille d'investissements en l'alignant sur une trajectoire de décarbonisation conforme à l'Accord de Paris. Sous sa direction opérationnelle, l'organisation poursuit des objectifs ambitieux : d'ici 2030, l'investissement à impact sera triplé et 5 % du portefeuille seront investis dans des obligations vertes. « Notre mission est d'assumer notre responsabilité envers les générations futures. La durabilité n'est pas une finalité, mais un processus continu impliquant toutes les parties prenantes », souligne Ricardo Garcia.

L'Executive Global Award – un signe de reconnaissance mondiale

L'Executive Global Award est l'une des distinctions les plus prestigieuses pour les leaders du monde des affaires à l'échelle internationale. Le prix récompense des approches visionnaires qui favorisent non seulement le succès économique, mais aussi la responsabilité sociétale et la clairvoyance écologique. Sous la direction de Ricardo Garcia, PROMEA a porté le profil ESG (Environnement, Social, Gouvernance) de l'entreprise à un niveau supérieur. Parmi les réussites figurent :

- Des fonds à émissions nettes nulles accessibles également aux autres caisses de pension.
- Des investissements dans le logement social, la microfinance et les énergies renouvelables telles que l'éolien, l'hydraulique et le solaire.
- Une restructuration rentable du portefeuille d'investissements, avec des coûts d'exploitation réduits et des rendements stables.

Cette distinction internationale souligne que, sous la direction de Ricardo Garcia, PROMEA s'est non seulement imposée comme un leader ESG dans le secteur des assurances sociales, mais est également devenue un acteur de premier plan en matière d'investissements durables et de responsabilité sociale.



Executive Global Award 2024 : Ricardo Garcia désigné comme le CEO le plus durable du secteur des assurances en Suisse.

À propos d'Executive Global

Executive Global (www.executive-global.com) est un magazine B2B trimestriel qui compte plus de 100 000 lecteurs. Avec des articles rédigés par des auteurs renommés, il propose des analyses approfondies sur les philosophies de gestion modernes pour un public de haut niveau. Le magazine examine les développements qui façonnent l'économie mondiale, analyse leur impact sur les dirigeants à travers le monde et présente des stratégies efficaces de gestion d'entreprise, d'optimisation des ressources et de gestion des défis géopolitiques et financiers. L'Executive Global Award récompense les dirigeants d'entreprise exceptionnels pour leurs réalisations dans les domaines du leadership, de l'innovation et de la durabilité.

À propos de Ricardo Garcia

Nommé CEO de PROMEA à l'été 2022, Ricardo Garcia a été désigné en 2024 par CEO Monthly comme le « CEO le plus influent du secteur des assurances sociales en Suisse ». Sous sa direction, PROMEA a été élue « Meilleure caisse de pension durable de Suisse 2024 » par le magazine The European. En outre, PROMEA a obtenu pour la première fois en 2024 la certification Great Place to Work et a été reconnue par l'Alliance suisse pour le climat comme l'une des caisses de pension les plus durables du pays. En novembre 2024, Ricardo Garcia remporte également le prestigieux Executive Global Award en tant que CEO le plus durable du secteur des assurances en Suisse.

Informations supplémentaires

Ricardo Garcia, Directeur général de PROMEA Assurances Sociales
Courriel: ricardo.garcia@promea.ch
Téléphone direct: +41 44 738 59 00

Liste des Lauréats 2024

<https://www.executive-global.com/award-winners-2024>